

# Aktiv für Tiere e.V.

## Verein zur Förderung des Tierschutzes



Herbst 2023

Hallo Ihr lieben Helfer, Unterstützer, und Tierfreunde.

Schon wieder ist es Herbst geworden, die Wochen vergehen wie im Flug. Unsere tägliche Tierschutzarbeit wurde nicht weniger im Gegenteil, wir hatten einige schwierige, sehr anstrengende und auch furchtbar traurige Erlebnisse. Ihr wisst dass wir uns natürlich um alle Tiere kümmern die verletzt sind, Schmerzen haben, ein neues Zuhause brauchen, oder einfach nur hungrig sind. Oft klingelt mein Telefon bereits schon am frühen Morgen, genauso wie noch am späten Abend. Zum Beispiel wurde ich erst kürzlich am Sonntagnachmittag angerufen dass in Gruibingen mehrere Kühe in einem kleinen Stall stehen, im Hochsommer, sie konnten sich weder drehen noch sich hinlegen, sie standen bis zum Bauch in ihrem Mist und Kot, ihre Kälber konnten gar nicht mehr an ihre Zitzen gelangen. Viele Menschen sahen dieses Elend beim spazieren gehen oder bei der Radtour, bis endlich ein Anwohner mich kontaktierte. Der Bauer wurde bereits diesbezüglich abgemahnt sagte man mir, leider ohne Erfolg. Die Fotos dieser armen Geschöpfe möchte ich Euch jedoch ersparen.



Viel an Futter brauchen im Moment auch die ganzen Igel, die von uns lückenlos jeden Abend Ihre vollen Futterschüsselchen vorfinden und dieses Jahr sind auch einige Jungtiere dabei.



Ganz besonders schlimm ist es dieses Jahr aber mit den vielen herrenlosen Streuerkatzen, die von vielen Tierfreunden privat wenigstens mit Futter täglich versorgt werden können. In der Coronazeit schafften sich viele Mütter für ihre Kinder eine Katze an und ließen diese Tiere dann auch noch Nachwuchs bekommen, in der Hoffnung, man kann die Katzenkinder später gut verkaufen.

Seit ein paar Wochen gehen bei mir fast täglich Anfragen von den Katzenfreunden dieser Futterstellen ein, welche teilweise finanziell kaum noch in der Lage sind die gestiegenen Preise für das Katzenfutter ständig zu übernehmen. Da wir natürlich über den Tellerrand hinausschauen kamen Leute aus Lenningen, aus Gaildorf, aus Schwäbisch Gmünd, Filderstadt und einigen anderen Gemeinden hier im Umkreis, und fragten nach Futterspenden bei mir an. Ihr wisst liebe Tierfreunde dass es bei mir niemals sein kann dass man zu einem Tier sagen muss es gibt kein Futter, weil kein Geld da ist. Ich weiß liebe Tierfreunde dass ich mich auf Euch verlassen kann und Ihr uns unterstützt wenn wir Euch brauchen.

**Ich möchte Euch jetzt und heute an dieser Stelle einfach nur darum bitten uns eine Geld- oder Futterspende für die Unterstützung dieser vielen Katzen zu überlassen um diesem Elend jetzt wo die kalte und nasse Jahreszeit kommt, einigermaßen gerecht zu werden.**

Die beigefügten Bilder zeigen Euch nur einen Teil der Futterplätze die von uns unterstützt werden. Der Bedarf an Katzenfutter bei uns ist sehr gross und wir benötigen zusätzlich natürlich auch dazu noch Spezialfutter für kranke Tiere, Aufbaunahrung und Futter für die ganzen Katzenkinder, die sehr oft auch noch Durchfall haben.



**Jeder Euro hier zählt und hilft diesen armen Geschöpfen die oft kein warmes Plätzchen aber durch Eure Hilfe und Unterstützung wenigstens ein volles Bäuchlein haben können.**

**Ich danke Euch im Namen dieser Tiere von ganzem Herzen.**

Eure Ruth mit allen Helfern und Betreuern

*Ruth Albershardt*